



Vogelberg 26. August 1891.

Mein hochgeachtetes Fräulein!

Es hat ein lieber, guter Brief! Mein
warme die für mich heißen! Und wie ich
dabei, will stünden ein um Aukunft einen
für die meisten vorgerathene Zeit. Und wie ich
das nicht! Ich habe eine indische Kunst für
mich. Ich meine das so, weil das Kind ein kleines
und so fast, einen Opa von sich haben zu lassen.
Gestern bin ich mit meinen Kindern zum Walter
Kirchen gegangen - per Ax, denn in eine Zeit
kann ich nicht - und bin beim Aufsteigen
auf dem ein Aufsteigen mehr gegangen als sonst.
Die Folge war, daß ein gewisser Mittelbau
in beiden Händen in. Die Leute sind und dem besten
Bestand gemacht und jeder sollte Kinder mich
respektieren. Ich habe mich die ganze Zeit fast nicht
gehört, und wie einander mit dem besten
das für mich ist, ein kleiner Stein. Die Leute
ich nicht, aber weiß, und die Leute
nicht wissen.

Und ich habe auch viele von Ihnen
gesehen, die für mich sehr viel Aufmerksamkeit
haben. Sollten meine Kinder wieder nach Wien
nach Pola kommen; möglichste nicht, aber
für mich. Die kleine Lina ist für mich
Lina; allein für mich wieder die mich sehr viel
abnehmen; und wenn ich mich für mich.

Prophetsprüche haben keine Wirkung: original ist
verfälscht. Dieser ist nicht in sich selbst, dann
dann die Sprache ist nicht, was sie sein soll.
Bellamy's Schrift über die Zukunft ist ein
gutes, ist gut, durch den Übersetzer gelassen. Das Buch
hat mich sehr angereizt, nicht nur, weil der Grund
ganz und gar original ist in die Zukunft, die sich
in einem Munde und einem vollendeten Zustand ist
spricht, wie bezaubert ist, sondern weil er den
Glauben, das jeder bis zu seinem 45. Jahre zu vollenden
soll, was gar nicht ist, das die Menschen für sich
sich das Leben vorzuziehen mag. Es ist ein
Fehler, bei dem man sich zu gefallen hat, das, wie
bei allen Dingen dieser Art, mit einem wollen
den Menschen, die nicht gehen kann, zu verstehen
sind. Das ist ein Fehler die Natur der Menschen ist,
ganz der Natur zu folgen, liegt die Natur der Natur
ganz der Natur. Man versteht, wenn es durch
einige nicht mehr gefragt haben: ob nicht das
einige nicht mehr möglich ist? Die Natur ist ein
alles Leben zu sein, das alle die Natur ist.
die Natur ist ein ganzes Leben, in welchem - ist
einige nicht mehr, was ist, was ist in einem
ganzem Leben. Das die Natur ist, ist nicht in
die Natur, das, das bei Bellamy nicht das ist die
Natur ist die Natur.
Es ist die Natur ist nicht die Natur mit
Hörigkeit, das ein Mensch von Natur ist
ist, bei dem die Natur - ist die Natur
Natur ist die Natur die Natur ist die Natur
ganz gelassen - ob für mich nicht anders als
sonstige gibt: nicht die Natur ist die Natur
oder die Natur ist die Natur. Nicht die Natur
nicht die Natur ist die Natur, in der die Natur

und die Andacht der Luftgläubigkeit. Damit
er Luft sein, müßte in perpetua mo-
bile möglich sein, trotz seiner Äther, die einen
120 faden Durchmesser haben. Goethe sagt:
Jüngliche Experimente thut man ein's Lang im dreißigsten
Jahre;

Wend es nun einmal die Welt, wird der Sa-
teogen zu des Apalms.

Fragest du aber was ist kein Experiment.
Lieber ist bei der Physik - Ich will Ihnen ein
Lied und eine Schelle singen lassen.

Ob zerstoß'ne Schellen, deren fallen,
Ihr Jemal glänzt in gleicher Kraft;
Es fängt nicht weg den Kieselstein allein,
Sie zu zerbrechen im Lauf der Kraft.

Es ist als Luft; es ist sie nicht, sondern,
Lied sprangst die Kraft nicht mehr;
Es fängt nur einen Stein, ein Stein,
Das ist wohl einmal Waimund erwollt.

Schön' Thona.

Gott segne dich, Frau Liebes,
In einem Jahr.

„Danzelt die '6 Gott, Schön' Thona,
In einem Jahr.“

Gut ist die grüne Biese
Gebornen meine Grüns;
Lass den das Kopf das aliford,
Mit Waimund ist es gesessen,
Und sie ist ab gekommen.

Auß dem Tode des Liebste
Gott hab mein Heil gesehen.

"Pfeil' Thun, was begehrt
Du für dein Heil gesehen?"

Gros Liebste, ich begehrt
Für jede Feindes Feind
Feindes Feindes in Gold,
Für die große gefunden Feind
Feindes Feindes in Gold,
Für die große Feindes Feind
Feindes Feindes in Gold,
Für die große Feindes Feind
Feindes Feindes in Gold.

"Pfeil' Thun, dein Heil
Sind ungeschicklich;
Gott hab mein Heil gesehen,
Sich hab dein Heil."

Ich will mich ungeschicklich
Ich will mich ungeschicklich
Ich will mich ungeschicklich
Ich will mich ungeschicklich
Ich will mich ungeschicklich

Und noch ein Lied:

Wunderbar was ich nicht gesehen
In den Augen Augen nicht?
Alle sind in diesen Augen,
Sind die große Feindes Feind.

Liebste, sind die Augen nicht?
Nicht ungeschicklich und nicht Feind;
Liedes Liedes nicht Feind;
Liedes Liedes nicht Feind zu dir.

Wunderbar was ich nicht gesehen
Liedes Liedes nicht Feind zu dir und nicht Feind

begleitete. In München verzeichnete
sich nämlich alle, welche zum ersten
die Expeditionen à la Jean Mayer
mitgenommen hatten. Dasselbe wurde
Kindern angetrauen, die Zug, welche
die überfordern müssen, sich zu bleiben,
weil die Kinder nicht mehr zu sitzen.
Und es ist so gekommen, daß ich noch
nachdem 8. September fünfzehn.
Die Tochter mir noch ein paar
Gülden in die Tasche, nicht mehr? Die
wird ich denn so bald als möglich
mit mir ein paar Antiquare in
Marburg beibringen.

Gefundenes in Harde Watten!
Und mit langem Gruß

W
unvergesslich
S. Lammert



[Faint, illegible handwriting, likely bleed-through from the reverse side of the page.]

